

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

424-17012022 | ENE 17

ROSHFRANS

¿CÓMO ME CERTIFICO ANTE AMPSAS?

AMPSAS es el organismo certificador de la Confederación Nacional de Talleres (CNT) y es una certificación en el tema de "Especialista en Lubricación Automotriz". Para poder realizar el examen de certificación, es necesario tomar el curso "Master en Lubricación Automotriz", el cual consta de 8 módulos. El curso se puede tomar en el sitio web de www.itroshfrans.com/home/ en los Webinars que imparte el ITR y que se anuncian a través de nuestras redes sociales



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

SUBIERON 42% PRECIOS DE MATERIAS PRIMAS EN 2021.- CEPAL

A nivel mundial, los precios de las materias primas tuvieron un incremento de 41.8 por ciento en 2021 respecto a 2020, según la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). "Nuestra región (América Latina y el Caribe), sobre todo Sudamérica, tiene un gran vínculo con los precios de las materias primas y la verdad es que en 2021 hubo un alza muy fuerte de los precios de los productos primarios", dijo en conferencia Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión. Durante el año anterior, la energía fue la que registró la mayor alza de todos los insumos, pues subió 74.2 por ciento, seguida del petróleo crudo, que alcanzó un incremento de 69 por ciento, mientras que los minerales y metales tuvieron un aumento de 36.9 por ciento. Parte de los incrementos responden al crecimiento de los precios del transporte marítimo que se presentó a lo largo de 2021 y es un problema aún sin resolver, lo cual afectó al comercio internacional. "Esta desaceleración del comercio global también tiene otros problemas. La crisis que ha tenido la cadena de suministro, la enorme alza de precios en el transporte marítimo, ha tenido grandes repercusiones también en el alza de los precios", comentó Bárcena.



LISTAS DE ESPERA DE 3 MESES PARA OBTENER UN AUTO NUEVO POR FALTA DE MICROCHIPS



Ante el desabasto mundial de microchips para la fabricación de autos, quizás has escuchado sobre las consecuencias que van desde el encarecimiento de las unidades, hasta la demora de los tiempos de entrega al comprador por parte de las agencias de hasta tres meses. Ante este panorama, el mercado de seminuevos y usados ofrece una solución a la demanda actual de autos en México; de acuerdo con estimaciones de Odetta, una plataforma virtual en México de compraventa de autos entre particulares, este tipo de transacciones incrementó un 15% durante el 2021 respecto al año anterior. "Con el crecimiento del mercado de autos usados, el reto está en democratizar los procesos de compra y venta. Aún existen personas que dudan adquirir un automóvil fuera de una agencia debido al temor de ser estafados o de que la unidad se encuentre en mal estado. Por ello, es necesario redefinir el sector y ofrecer a los clientes una alternativa confiable, certera y segura, ya que en momentos de crisis como el que actualmente atravesamos, comprar un auto usado, representa la decisión financiera más inteligente" explicó Daniel Esponda, Director General de Odetta.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

NUEVA PLATAFORMA DIGITAL DE PORSCHE

Porsche mejora sus servicios digitales para teléfonos inteligentes al centralizar en una sola aplicación las funciones relativas a sus automóviles. De ahora en adelante, My Porsche servirá como interfaz principal para conectar al cliente con el auto y la marca, e integrará las funciones de Porsche Connect App. En los próximos meses, también serán integradas otras aplicaciones como Porsche Charging y Porsche - Good to know. La agrupación de toda la gama de servicios e información en una sola aplicación simplificará su uso y creará un práctico punto de acceso al mundo digital a través de una moderna interfaz de usuario. De esta manera, My Porsche se convertirá en una herramienta versátil para todos los conductores de la marca. La aplicación es compatible con los modelos que ya cuentan con el servicio Porsche Connect y, siempre que exista una vinculación entre el teléfono y el auto, muestra parámetros relevantes y puede ser usada como control remoto para el manejo de algunas funciones seleccionadas.



INFORMACIÓN

GENERAL

424-17012022 | ENE 17



DETECTAN 20 CASOS DE UNA SUBVARIANTE DE ÓMICRON EN ISRAEL

A medida que millones de personas se contagian de coronavirus todos los días en el mundo (solo ayer se detectaron 3,2 millones nuevos casos positivos), hay más probabilidad, según los expertos, de que ocurran mutaciones. Y cuando esto ocurre, con mayor probabilidad en personas no vacunadas, pueden surgir nuevas variantes del SARS-CoV-2, que pueden ser más benignas, más contagiosas o más mortales. Ayer, el Ministerio de Salud de Israel, anunció el descubrimiento de varios casos de infectados con una subvariante de la cepa Ómicron. Según la emisora pública Kan, se han contabilizado al menos 20 casos de este tipo en el país. Se trata de BA2 que ya se ha identificado en varios países y lleva mutaciones adicionales más allá de las que posee Ómicron, confirman científicos israelíes, que actualmente no saben si la nueva subvariante es más peligrosa que Ómicron.



REFUERZO DE VACUNA COVID EN CDMX: FECHAS Y SEDES PARA ADULTOS DE 50 A 59 AÑOS.

Los adultos de 50 a 59 años que habitan en la Ciudad de México serán inoculados con el refuerzo de vacuna COVID desde el próximo martes 18 hasta el miércoles 26 de enero, informó el Director General de Tecnología e Inteligencia de la capital, Eduardo Clark. "Serán siete días de vacunación hasta el sábado 22, luego del 25 al 26 de enero, en 10 sedes que estaremos distribuyendo en toda la ciudad", precisó el funcionario. Las personas dentro de este rango de edad que hayan completado su esquema de vacunación hace más de seis meses, deberán acudir a cualquiera de las 10 sedes establecidas por el gobierno en el horario y día asignado junto con su comprobante impreso.

PROGRAMA NACIONAL DE VACUNACIÓN #COVID-19

DOSIS DE REFUERZO

PERSONAS DE 50 A 59 AÑOS

TODAS LAS ALCALDÍAS

DEL 18 AL 26 DE ENERO DE 2022

SI TU APELLIDO COMIENZA CON LA LETRA	FECHA
A	Martes 18 de enero
B, C y D	Miércoles 19 de enero
E, F y G	Jueves 20 de enero
H, I, J, K y L	Viernes 21 de enero
M, N, Ñ y O	Sábado 22 de enero
P, Q y R	Martes 25 de enero
S, T, U, V, W, X, Y y Z	Miércoles 26 de enero

SEDES

- Centro Cultural Jaime Torres Bodet del IPN - Azcapotzalco, Gustavo A. Madero
- Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos N° 7 "Cuauhtémoc" IPN (Voca #7) - Iztapalapa
- Campo Marte - Álvaro Obregón, Benito Juárez, Cuauhtémoc, Cuajimalpa y Miguel Hidalgo
- CENCIS Marina - Coyoacán, Tlalpan y Xochimilco
- Sala de Armas, Ciudad Deportiva - Benito Juárez, Cuauhtémoc, Iztacalco, Iztapalapa y Venustiano Carranza
- Instituto Nacional de Medicina Genómica (INMEGEN) - Coyoacán, Tlalpan y Xochimilco
- Palacio de los Deportes - Benito Juárez, Cuauhtémoc, Iztacalco, Iztapalapa y Venustiano Carranza
- Estadio Olímpico Universitario - Álvaro Obregón, Benito Juárez, Coyoacán y Magdalena Contreras
- Unidad Habitacional Militar el Vergel - Iztapalapa y Tláhuac
- Deportivo Villa Milpa Alta - Milpa Alta, Tláhuac y Xochimilco

IMPORTANTE:

- A estas sedes también pueden acudir adultos de 60 y más años a recibir su refuerzo en caso de estar rezagados
- Llevar impreso el expediente de vacunación que se descarga en mivacuna.salud.gob.mx
- Identificación que acredite tener 50 o más años
- Comprobante de domicilio
- Haber completado tu esquema de vacunación hace más de 6 meses



CONSULTA HORARIO Y SEDE EN VACUNACION.CDMX.GOB.MX

RECOMENDACIÓN

MÉXICO SUPERÓ ESTE FIN DE SEMANA LOS

300 MIL

CASOS ACTIVOS POR COVID-19.

Los contagios están más activos que nunca, por lo que te sugerimos, si tienes disponibilidad, que te apliques la vacuna de refuerzo y sigas usando cubrebocas KN-95 en todo momento para tratar de evitar un contagio.



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA

424-17012022 | ENE 17



PACHUCA SACA UN VALIOSO TRIUNFO 2-1 CONTRA LAS CHIVAS EN LA JORNADA 2 DEL CLAUSURA 2022

Chivas se olvidó del buen juego que desplegó la semana pasada y ahora perdió 2-1 en su visita a Pachuca. Los aficionados del Guadalajara llegaron ilusionados por el contundente triunfo ante Mazatlán FC pero se fueron tristes y decepcionados al ver la forma en la que perdió su equipo en el Estadio Hidalgo. Al 20', Nicolás Ibáñez se metió al área, llegó a línea de fondo, jaló la marca defensiva y la del portero, para después asistir a Víctor Guzmán, quien solo tuvo que empujar el balón para poner el 1-0 en el marcador. Anteriormente, el mediocampista del conjunto hidalguense cobró un tiro libre desde la izquierda, el balón agarró efecto y por poco marca un gol olímpico. Durante el primer tiempo, los Tuzos dominaron, metieron en serios aprietos al Rebaño Sagrado, por lo que no tardó en caer el 2-0. Los de la Bella Airosa ejercieron presión alta y los de la Perla de Occidente cometieron varios errores defensivos. En el 37', Raúl Gudiño recibió un pase de Gilberto Sepúlveda, pero, para su mala suerte, el balón le brincó porque parcharon una parte de la cancha y se metió a su portería, por lo que se escuchó un gran abucheo en el 'Huracán'. Ángel Zaldívar acertó distancias en el marcador al hacer efectivo un penalti que se marcó por una falta de Kevin Álvarez. El árbitro no pitó la pena máxima en primera instancia, tuvo que revisar la repetición de la jugada en el monitor del VAR. Los aficionados alentaron hasta el último minuto, pero de poco sirvió, pues Chivas no logró rescatar el empate ante Pachuca.



TOLUCA CON VICTORIA 3-1 CONTRA SANTOS LAGUNA

Ignacio Ambríz se dice feliz por victoria del Deportivo Toluca, pero temeroso del Covid-19 dados los casos que se han presentado en su equipo, incluso previo al choque contra Club Santos Laguna. Ignacio Ambríz, técnico del Deportivo Toluca, está intranquilo por los casos de Covid-19 en el equipo. Aunque destaca la victoria de 3-1 sobre el Club Santos Laguna. El DT destacó la victoria 3-1, un triunfo que le viene de perlas al cuadro rojo después de a ver sido goleado en la primera fecha por los Pumas. Pero la felicidad no puede ser completa, ya que el Covid-19 sigue atacando a su equipo y al resto del país.



MONTERREY CON UN CONTUNDENTE 4-0 LE GANA AL NECAXA



Monterrey venció 4-0 al Necaxa en el Estadio Victoria de Aguascalientes por la fecha 2 de la Liga MX 2022. Los goles de los rayados los convirtieron Rogelio Funes Mori, Maxi Meza, Duván Vergara y Jesús Gallardo. El mediocampista Luis Romo debutó con los Rayados, luego que el técnico Javier Aguirre determinó colocarlo como titular para el partido contra Necaxa, correspondiente a la segunda jornada del Torneo Clausura 2022, en el que colaboró con asistencia para Duván Vergara en el tercer tanto de la Pandilla. Luis Romo acaparó los reflectores con su llegada a Rayados, pero su presentación oficial como refuerzo al lado de Rodolfo Pizarro se postergó precisamente por la situación del COVID-19, pero hace unos días ya dio negativo en la prueba, por lo que está listo para jugar.



LEÓN EMPATA 1-1 CONTRA LOS XOLOS DE TIJUANA

En la segunda fecha del torneo Clausura 2022, los conjuntos de Tijuana y León terminan empatando a un tanto, y con ello suman su primer punto del año en la Liga MX. La próxima semana, Xolos visitará a Puebla, mientras que la Fiera recibirá a Pachuca. Los Panzas Verdes debutaron en el torneo con un gol del chileno Víctor Dávila, pues no jugaron en la fecha uno, mientras que el conjunto fronterizo venía de perder en su visita a Cruz Azul y esta noche ante su afición, vino de atrás y evitó la derrota con tanto del argentino Lucas 'Titi' Rodríguez. Por el lado de Xolos no jugó su refuerzo Renato Ibarra ni con León su única contratación hasta hoy, el atacante uruguayo Federico Martínez.

